

Bergbahnen: Neue Gondel ist da

In Bezau ist die Gondel für die neue Seilbahn geliefert worden. 60 Personen haben darin Platz. Die Beförderungen sollen mehr als verdreifacht werden. Noch im Oktober soll die neue Seilbahn in Betrieb gehen.

Seilbahn wird flexibler

Mit der neuen Seilbahn erreicht man die Bergstation in vier Minuten. Dort wird auch ein neues Panoramarestaurant errichtet.



Nächste Woche soll mit dem Seilzug per Hubschrauber begonnen werden.

Kosten von acht Millionen Euro

Künftig kann die Seilbahn Bezau mit nur einer Gondel flexibler betrieben werden. Sie kann bei Bedarf bei der Mittelstation stehen bleiben oder überhaupt nur bis dorthin fahren.

Noch im Oktober soll die neue Seilbahn in Betrieb gehen. Die Kosten von acht Millionen Euro teilen sich die Gemeinden Bezau, Andelsbuch und Reuthe sowie eine Reihe von Investoren aus dem Bregenzerwald.